

Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr. 1

TTC Dillhausen/Barig-Selbenhausen IV : TTC Hausen 1975 VI
Mittwoch, 31.01.2024, 20:00 Uhr

Kröner und Gemeinder bleiben gegen den TTC Hausen 1975 VI ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Mittwochabend beim Heimteam des TTC Dillhausen/Barig-Selbenhausen IV, als Cyril Alberts das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Hausen 1975 VI bereits vorläufig sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr. 1 musste der Gastverein in seinem 11. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Kröner und Gemeinder, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. Schon nach 105 Minuten war das Spiel beendet.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Völlig ungefährdet war der Sieg von Kröner / Alberts gegen Petry / Schmitt nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 11:7, 9:11, 11:9 nicht verloren. Einen umkämpften Erfolg feierten Gemeinder / Hülsmann beim 11:7, 8:11, 11:6, 7:11, 11:9 gegen Becker / Keller, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Doppel insgesamt war. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Eher wenig Gegenwehr bekam Jochen Kröner beim 11:4, 11:5, 11:5 von Adam Becker. Betrübt über seine 2:3-Niederlage gegen Thorsten Petry war wiederum Cyril Alberts, obwohl er alles gegeben hatte. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Völlig ungefährdet war indessen der Sieg von Erhard Gemeinder gegen Daniel Schmitt nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:3, 11:7, 6:11, 17:15 nicht verloren. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich Kurt Hülsmann und Klaus Keller, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Die richtige Herangehensweise hatte Jochen Kröner indes beim nachfolgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Thorsten Petry ab dem ersten Ballwechsel. Eher wenig Gegenwehr bekam Cyril Alberts beim 3:0 von Adam Becker. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Erhard Gemeinder überzeugte im Einzel gegen Klaus Keller, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Gemeinder nun bei 13:3, während Keller bislang 5 Siege und 15 Niederlagen zu verzeichnen hat. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 7:2. Mit 3:1 hatte Kurt Hülsmann im Doppel gegen Daniel Schmitt die Nase vorn. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC Dillhausen/Barig-Selbenhausen IV nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TuS Aumenau 1896 am 06.02.2024 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TTC Hausen 1975 VI wird nach nun 4 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 23.02.2024 gegen den Tischtennisclub Elz VIII erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

TTC Dillhausen/Barig-Selbenhausen IV

Doppel: Kröner / Alberts 1:0, Gemeinder / Hülsmann 1:0

Einzel: J. Kröner 2:0, C. Alberts 1:1, E. Gemeinder 2:0, K. Hülsmann 1:1

TTC Hausen 1975 VI

Doppel: Petry / Schmitt 0:1, Becker / Keller 0:1

Einzel: T. Petry 1:1, A. Becker 0:2, K. Keller 1:1, D. Schmitt 0:2